



Hasta el 2021, ocupado

La capitanía de la Virgen de Peñarroya es algo tan antiguo como peculiar y exclusivo de aquí. En las ordenanzas de 1757 ya se habla de dar al Capitán dos galeras para llevar a los devotos, cofradía y a todas las personas necesarias para que la Virgen pudiera ser llevada a hombros a La Solana. La capitanía dura un año, y es su responsabilidad costear la comida de los directivos y demás invitados. Pero, sobre todo, es un cargo representativo, que otorga un bastón simbólico que prestigia a su portador o portadora.

No faltan los solaneros que desean este puesto, generalmente por promesa o voto. Muchos padres inscriben a sus hijos, a veces recién nacidos. A día de hoy, la lista llega hasta el año 2021. Es decir, los nuevos aspirantes deberán esperar, como mínimo y salvo renunciaciones, 14 años para coger el bastón de Capitán de la Patrona de La Solana.

Volverá en septiembre

Miles de personas participaron en los actos de despedida a la Virgen de Peñarroya, que comenzaron el domingo 20 de enero con la bajada de la imagen al Humilladero y culminaron con la marcha posterior al Castillo en la mañana del lunes 21. En los días anteriores ya se había celebrado el tradicional novenario y la vigilia de la Adoración Nocturna.



KÖMMERLING®
Sistemas de perfiles de PVC



CARFUR
CARPINTERIA DE PVC

**VENTANAS - BALCONES
PUERTAS DE CALLE Y TERRAZA**

C/ los Ebanistas, parcela 2
Polg. Ind. La Serna
Tfno./Fax 926 648 527 - 926 631 067
Móvil 687 848 835
LA SOLANA